



SECCIONES

SUSCRÍBETE X \$900 1ER MES

INTERMEDIOS

MIS NOTICIAS

COLOMBIA

BOGOTÁ

MEDELLÍN

CALI

BARRANQUILLA

SANTANDER

BOYACÁ

LLANO

MÁS CIUDADES



Salud, bienestar y problemas de hambre: propuestas de candidatos a la alcaldía de Cali

El debate, en la Universidad de San Buenaventura de Cali. **FOTO:** Juan Pablo Rueda. EL TIEMPO

Este martes 10 de octubre llega el cuarto foro con candidatos, en la Universidad Javeriana.

RELACIONADOS: EL TIEMPO | CANDIDATOS | VOTACIONES | ALCALDÍA | CIUDADANOS



CAROLINA BOHÓRQUEZ RAMÍREZ

09 de octubre 2023, 07:18 P. M.

Unirse a WhatsApp

Compartir



Seguir Cali

Comentar

Continúa el 'Ciclo de debates - Elecciones regionales' y este 10 de octubre, candidatos a la alcaldía de Cali presentarán sus propuestas en materia de salud, bienestar y seguridad alimentaria.

Temas relacionados

CANDIDATOS 09:07 P. M.

Elecciones 2023: así está la intención de voto en Soacha, según encuesta del CNC



ELECCIONES CALI 2023 07:19 A. M.

Llegan los debates de Valle, Cauca, Nariño y Chocó por Telepacífico y EL TIEMPO





Unirme al canal de WhatsApp de noticias EL TIEMPO

Esta es la alianza con los medios de comunicación regionales, universidades, sector privado y organizaciones ciudadanas para el desarrollo de una agenda común de debates, de cara a la contienda electoral.

El debate es promovido por la campaña de participación ciudadana 'Cali para mí' que logró unificar las voces de más de 25 mil personas, entre 2022 y 2023, en torno a la identificación y a la priorización de los 20 proyectos de ciudad más importantes para Cali.

Son proyectos y propuestas que en el transcurso del año han sido presentados a candidatos a la alcaldía de la capital vallecaucana.

(Lea también: [¿Qué se mueve detrás de sicariatos y ataques en Tuluá?: Se vive con miedo y sin fiestas](#))

De acuerdo con **la directora ejecutiva de ProPacífico, María Isabel Ulloa**, se busca que los candidatos puedan presentar sus propuestas de manera ordenada y sistemática a la ciudadanía. ProPacífico es uno de los principales gestores de 'Cali para mí'.

Las universidades del Valle, Icesi, de San Buenaventura, Javeriana de Cali y Autónoma de Occidente son los sitios de encuentros de cinco debates, escenarios para que la población aclare dudas sobre quiénes aspiran a ocupar el máximo despacho de la ciudad.



La iniciativa 'Ciclo de debates – Elecciones regionales' para el desarrollo de una agenda común de debates de cara a la contienda electoral



El sexto será el gran debate final, con el apoyo de Telepacífico.

(Además: [Grave accidente en carretera: hay cinco niños y un adulto heridos en el Valle](#))

Este 10 de octubre, el debate sobre salud, bienestar y seguridad alimentaria será en el auditorio Alfonso Borrero Cabal, de la Pontificia Universidad Javeriana, de Cali, a las 2:00 p. m.

El jueves 12 de octubre, el debate se centrará en **seguridad** y convivencia, en la Universidad Icesi, de 9:30 a. m. a 12:00 m.

Esta gran alianza está conformada por ProPacífico, Cámara de Comercio de Cali, Comfandi, Comfenalco Valle Delagente, Andi Valle del Cauca, Asocaña, Pontificia Universidad Javeriana de Cali, las también universidades Autónoma de Occidente, de San Buenaventura, Icesi y del Valle.



(Lea también: [A la cárcel, el hombre que tuvo secuestrada a una adolescente: era vecino de la familia](#))

También aparecen Unidad de Acción Vallecauca (UAV), Comité Intergremial Empresarial, Grecocentro, Grupo Multisectorial, Invest Pacific, 'Cali para mí', Cali Cómo Vamos, Mi Cali Contrata Bien, Datos que hacen Ciudad, Cali Visible, Telepacífico, *Telepacífico Noticias*, Caracol Radio, *Diario Occidente*, *La Silla Vacía*, *Tubarco*, *Noticiero 90 minutos* y EL TIEMPO Casa Editorial.

La campaña 'Cali para mí'

ProPacífico lanzó la campaña 'Cali para mí' en 2022 con la meta inicial de 10.000 participantes. Pero se superó a tal punto que alcanzaron a ser más de 25.000 personas, a quienes les preguntaron cuál es la Cali ideal para ellos.

La iniciativa tiene el apoyo y el respaldo de ProPacífico, Cámara de Comercio de Cali (CCC), Comfandi, Comfenal-co Valle, la Unidad de Acción Vallecaucana y las universidades del Valle, Javeriana de Cali, Autónoma de Occidente, Icesi y de San Buenaventura de Cali, además de 20 organizaciones sociales.

La directora ejecutiva de ProPacífico sostuvo que la ciudadanía considera que seguridad, educación de calidad, salud a tiempo, cero hambre, una galería o plaza de mercado de acopio campesino, mejores colegios, mejores vías, el Centro de Promoción de Bienestar Animal, el tren de cercanías y tener una Cali cívica, diversa y unida, y barrios completos y mejorados, son prioridades.

También importan la descontaminación del río Cauca, el parque del río Cauca en el oriente; que Cali tenga un parque del reciclaje; la necesidad de una universidad para el distrito; cultura y arte, recuperación del MIO, Cali Digital; bilingüismo para todos y red de galerías.

"Ya no tenemos calles buenas. No hay sector o cuadra que no esté deteriorada", manifestó el ciudadano William Lozada, quien opinó sobre el programa que se inició el año pasado, y cuyas conclusiones y resultados han venido siendo presentados en la última semana a precandidatos a la alcaldía de Cali. Todo con el propósito de que incluyan estas metas y prioridades de los caleños consultados en sus agendas y programas de gobierno.

La directora Ulloa explicó que después de analizar 116 proyectos preliminares, en 63 talleres se priorizaron en un comienzo 40 y de allí salieron las 20 finales.

En 2022, 17.800 personas priorizaron lo que consideraban se debe hacer primero para que Cali avance.

“

Importan seguridad, educación de calidad, salud a tiempo, cero hambre, una galería de acopio campesino, mejores colegios, mejores vías, el Centro de Bienestar Animal, el tren de cercanías

f t

”



Luego se invitó a la ciudadanía a un ejercicio de profundización en este 2023 para que esta vez dijera por qué componentes se debe empezar a trabajar. En esta fase se contó con la participación de 8.500 ciudadanos más para un total de más de 25.000.

"La participación ciudadana es fundamental para cualquier ejercicio de planeación territorial. La voz de los caleños debe ser tenida en cuenta a la hora de definir el destino de la ciudad", destacó la directiva de ProPacífico.

De acuerdo con el programa Cali Cómo Vamos, en los primeros cinco meses de 2023 se han observado diferentes tendencias, como el aumento en el número de homicidios en comparación con el mismo período del año anterior.

En cuanto al estado de las vías, de acuerdo con la Secretaría de Infraestructura de Cali, la Administración invirtió 90.000 millones en recuperar la malla vial de 73 barrios y las principales vías de la ciudad.

CALI

¿Te gusta estar informado? Disfruta del mejor contenido sin límites. [Suscríbete aquí.](#)

Reciba noticias de EL TIEMPO desde GoogleNews



CAROLINA BOHÓRQUEZ
RAMÍREZ
09 de octubre 2023, 07:18
P. M.



Comentar



Guardar



Reportar



Portada

DESCARGA LA APP EL TIEMPO

Personaliza, descubre e infórmate.

App Store

Google play

AppGallery

Empodera tu conocimiento

CORTE IDH 06:44 A. M.

Estas son las 5 condenas a Colombia a las que hará seguimiento la Corte IDH



ARMENIA 06:00 A. M.

Pese a aproximación de José Rojas, James Padilla lidera intención de voto en Armenia



ALCALDIA DE IBAGUE 05:45 A. M.

Procuraduría profiere cargos al alcalde de Ibagué por el polémico 'Me identi... Fico'



Nuestro Mundo

